

Des milliers de personnes rendent hommage à Fidel Castro au cimetière de Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 14 août, (RHC).- Des milliers de personnes se sont rendues en pèlerinage devant la grande pierre tombale qui accueille les cendres de Fidel Castro, ce dimanche à Santiago de Cuba. Elles y ont déposé des fleurs.

Depuis très tôt le matin, les habitants de Santiago pouvaient voir depuis divers points de la ville, deux grands drapeaux, le drapeau national et celui du mouvement 26 juillet, ondoyer dans la montagne de Puerto Boniato, juste à l'endroit depuis lequel Fidel s'est adressé au peuple après sa première élection à la députation.



Radio Habana Cuba